



B2B con Florida

Según las estadísticas del Negociado del Censo para el año 2017 el estado de la Florida contaba con unos los 20.9 millones de habitantes. De ese total, la población boricua sobrepasa 1 millón y otros hispanos los 6 millones de habitantes. Con estos números, el estado de Florida se ha convertido en un imán en EE.UU. para que las empresas puertorriqueñas con capacidad de producción expandan sus operaciones y exporten sus productos o servicios a ese mercado.

Este sería un paso importante para el crecimiento de dichas empresas que les permitiría alcanzar un nuevo nivel empresarial muy necesario en estos tiempos. Es momento idóneo para potenciar las empresas nativas de Puerto Rico, crear alianzas y hacer negocios con nuestros empresarios puertorriqueños en el estado de la Florida y usarlo como puente para servir al restante mercado hispano de los EE.UU.

El estado de la Florida es casi una extensión del mercado de Puerto Rico. En la Cámara de Comercio de Puerto Rico, pueden contar con el liderato y experiencia de sus comités de trabajo para iniciar el proceso de preparación para ese gran paso, así como con las alianzas para canalizar a nuestros empresarios. Es preciso mencionar que no todo empresario está listo para exportar. Primero debe evaluar si está preparado y luego capacitarse para asegurar el éxito de sus gestiones en la medida que sea posible.